



RECHACEN EL PAQUETE PEDÓFILO DE "IGUALDAD SUSTANTIVA Y GÉNERO"



¡Ni Madres, ni Padres lo aceptaremos!

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de la República
Adán Augusto López Hernández
Secretario de Gobernación
Miguel Cortés Mendíez
Presidente del PAN
Alejandro Moreno Cárdenas
Presidente del PES

Jesús Zambrano Grijalva
Presidente del PDL
Alberto Anaya Gutiérrez
Presidente del PVEM
Karen Castrejón Tejuelo
Presidente del PVEM
Daniela Delgado Ramírez
Coordinador Nacional de MC

Mario Delgado Castillo
Presidente de MORENA
Dip. Rubén Moreira
Coordinador Parlamentario del PRI
Dip. Ignacio Mir Velasco
Coordinador Parlamentario de MORENA
Dip. Jorge Romero Herrera
Coordinador Parlamentario del PAN

Dip. Carlos Alberto Puentes Salas
Coordinador Parlamentario del PVEM
Dip. Alberto Anaya Gutiérrez
Coordinador Parlamentario del PT
Dip. Jorge Álvarez Mayres
Coordinador Parlamentario de MC
Dip. Luis Ángel Xavier Espinosa Cházaro
Coordinador Parlamentario del PRD

A los ciudadanos y legisladores:

Con la Vida e Inocencia de nuestras Niñas y Niños no se juega. Esta iniciativa en el Art. 4 expone a que Nuestros Hijos sean víctimas del Aborto y la Pedofilia.

En estos días pretenden aprobar, en la Cámara de Diputados, un paquete de reformas constitucionales que adicionan 31 párrafos y reforman 51 más, agrupados bajo el término confuso y torcido de "Igualdad Sustantiva y Género", este término representa un severo atentado contra la LIBERTAD DE EXPRESIÓN, el primer derecho humano: LA VIDA y la inocencia de nuestros Hijos, legalizando la abominación del ABORTO y la PEDOFILIA, además de vulnerar nuestra Libertad de Expresión.

Está en sus manos la libertad de expresión; en un México democrático la opinión de: medios de comunicación, padres de familia, profesores, líderes religiosos y de ustedes, servidores públicos, es fundamental para salvaguardar nuestras libertades y derechos de todos. Ya que todas las personas que de manera libre y con respeto manifiesten sus ideas y creencias en torno a la estabilidad de la familia y en contra de la ideología de género podrían ser sancionadas de manera severa.

También en sus manos está el respeto del derecho a la Vida y la Inocencia de nuestras Niñas y Niños; promover el aborto es un severo retroceso, atentar contra la Vida de mujeres y hombres mexicanos que están por nacer aumenta las cifras de asesinatos y sangre derramada en nuestro país, y deja con un gran dolor y un gran vacío en las mujeres que lo cometerán; además de atentar contra el desarrollo sostenible en el nuevo escenario de baja fecundidad.

No se dejen llevar por envolturas ideológicas y perversas, por términos que aparentan lo que no son. Esta iniciativa en contenido está podrida y atenta contra la Libertad de Expresión, la Vida y los derechos de las Niñas y Niños. NO DEFORMEN NUESTRA CONSTITUCIÓN, NO PERMITAN SER MANIPULADOS POR LENGUAJES FALSOS, NO LEGALICEN LA PEDOFILIA, NO PROMUEVAN MÁS EL ABORTO Y UNA LEY MORDAZA, NO APRUEBEN LOS ARTICULOS 4 Y 6 DE ESTA INICIATIVA.

Sabemos que hay diputadas y diputados sensatos que han rechazado tajantemente esta torcida iniciativa. A ellos nuestro mayor reconocimiento y agradecimiento, manifestamos nuestro hartazgo y rechazo a la aberración de los legisladores que con palabras engañosas y lenguaje falso promueven los intereses más viles y oscuros. Son lobos disfrazados de ovejas.

LA INOCENCIA DE NUESTROS HIJOS ES SAGRADA. ES DEBER DE TODOS DEFENDER LOS DERECHOS DE NIÑAS Y NIÑOS.
¡CON NUESTROS HIJOS NO SE METAN!
#NoALaIniciativaPerversayPedófila
Súmate www.activate.org.mx

Multiple columns of small text, likely a list of names or a detailed document, partially obscured by a large watermark.